

Du 8 au 24 juillet 2013, neuf jeunes de l'ESPACE VICTOR HUGO de VIVIER AU COURT vont se rendre à Galgouli.

Il seront accompagnés par Francine et Philippe représentant B'A'A ainsi que Noelle et Benjamin responsables du centre social de Vivier au Court.

C'est l'aboutissement du projet de chantier humanitaire en préparation depuis deux ans.

Pendant cette période , toute l'équipe va participer à la **construction de la maison communale** du village qui a été souhaité par l'association locale B'A'A GALGOULI.



Avec cette maison communale, la population va disposer d'un local pour toutes manifestations et réunions: ce sera un lieu de rencontres ,d'échanges et de fêtes.

L'équipe B'A'A